

Certificado Green Seal: limpieza responsable y compromiso ambiental

En la actualidad, hablar de limpieza ya no solo significa hablar de efectividad, sino también de salud y sostenibilidad. Cada vez más consumidores buscan productos que, además de cumplir su función, cuiden a las personas y al planeta. En este escenario, el certificado Green Seal se ha convertido en un sello de confianza y un diferenciador clave para empresas innovadoras que cuentan con productos que cumplen

¿Qué es Green Seal?

Green Seal es una organización sin fines de lucro fundada en 1989 en Estados Unidos. Su misión es sencilla pero poderosa: certificar productos y servicios que cumplen con estándares rigurosos de sostenibilidad, salud y desempeño.

Cuando un producto lleva este sello, significa que ha sido evaluado en todo su ciclo de vida: desde las materias primas que lo componen, su proceso de fabricación, su desempeño en la limpieza y hasta su disposición final. En otras palabras, no solo se mide si limpia bien, sino también, si lo hace de manera segura y respetuosa con el medio ambiente.

¿Cómo se obtiene el certificado Green Seal?

Obtener este sello no es un proceso sencillo, y precisamente en ello radica su valor. Para lograr la certificación, el fabricante debe cumplir con diversos requisitos que incluyen la presentación de documentación técnica, pruebas de laboratorio y auditorías en planta. Durante este proceso, los productos de limpieza son evaluados bajo criterios integrales que consideran la salud humana, el impacto ambiental, la eficiencia en el desempeño, el diseño del envase y empaque, así como la seguridad ocupacional.



La certificación Green Seal asegura que los productos no contengan ingredientes prohibidos o restringidos como cloro, formaldehído o nonilfenoles, que no sean corrosivos ni tóxicos y que mantengan un pH moderado, además de garantizar un desempeño comprobado en limpieza igual o superior al promedio del mercado, con un compromiso ambiental que incluye fórmulas biodegradables, bajos niveles de compuestos orgánicos volátiles (COVs) y envases sostenibles.

Una vez obtenido el sello, el producto debe conservar la certificación mediante verificaciones y auditorías periódicas que aseguren el cumplimiento continuo de los estándares establecidos.

Este nivel de exigencia garantiza que el sello no sea solo una etiqueta más, sino **un respaldo internacional confiable.**

Los beneficios para las empresas que utilizan productos certificados con el sello Green Seal se reflejan tanto en la operación diaria como en la percepción de sus clientes:

- **Mejora la imagen y reputación:** demuestra compromiso con la sostenibilidad y la responsabilidad social.
- Ayuda al cumplimiento de normas: facilita el alineamiento con regulaciones ambientales y de salud ocupacional.
- **Genera entornos más saludables:** reduce la exposición a químicos y mejora la calidad del aire interior.
- **Reduce el impacto ambiental:** utiliza ingredientes biodegradables y empaques sostenibles.
- **Genera una ventaja competitiva:** diferencia a la empresa frente a competidores y aumenta su atractivo ante clientes e instituciones que exigen criterios verdes.



Limpieza con conciencia: transformando espacios y cuidando el planeta

El compromiso con la sostenibilidad ya no es solo una tendencia, sino una necesidad. En Best Cleaners, vamos más allá de ofrecer limpieza de calidad: contribuimos a un futuro más saludable y responsable, utilizando productos que limpian eficazmente sin dejar una huella negativa en el planeta.

En un mercado donde cada vez más personas buscan opciones responsables, incorporar productos certificados Green Seal significa no solo garantizar resultados efectivos, sino también demostrar un compromiso auténtico con el medio ambiente y la salud de nuestros clientes.



Descubre los productos certificados Green Seal que en Best Cleaners ofrecemos para limpieza de superficies, alfombras y tapicería en: www.sistemasdelimpieza.com